

GMV se suma a EINTEC 2025 como patrocinador para convertir a Huelva en la capital de la Industria 5.0

- **El Encuentro Internacional de Tecnología y Digitalización para el Desarrollo Industrial (EINTEC 2025) se celebrará los días 22 y 23 de octubre con la participación de empresas referentes en los sectores tecnológico e industrial**

Huelva, 13 de junio de 2025.- El Encuentro Internacional de Tecnología y Digitalización para el Desarrollo Industrial (EINTEC 2025) ha cerrado un acuerdo de colaboración con la multinacional GMV como nueva entidad patrocinadora en la modalidad Copper. Una alianza que permitirá dar a conocer las innovaciones de la compañía tecnológica en Huelva los días 22 y 23 de octubre.

Fundada en 1984, GMV es reconocida como el principal proveedor independiente de sistemas de control en tierra para operadores de satélites de comunicaciones comerciales en el mundo y un actor clave en el segmento terrestre de los sistemas globales de navegación por satélite (EGNOS, Galileo y SouthPAN). Asimismo, aplica su capacidad de innovación en sectores estratégicos como el transporte, defensa, industria y sanidad, aportando soluciones tecnológicas de alto valor añadido. Con más de 3.500 empleados en 12 países y una presencia consolidada en Europa, América y Asia, la compañía combina experiencia, tecnología avanzada y orientación al cliente para ofrecer soluciones adaptadas a los retos específicos de cada sector.

“El apoyo de GMV es fundamental para un encuentro como EINTEC, que convertirá a Huelva y, con ella, a Andalucía en el escaparate internacional de la Industria 5.0”, ha compartido Jesús Gómez Melgar, Head of Digital - Energy Parks en Moeve y comisario de EINTEC 2025.

Para Miguel Hormigo, director del Sector Industria de GMV, “EINTEC representa un encuentro clave para impulsar el diálogo y la colaboración en torno a las tecnologías que están transformando el tejido industrial. Desde GMV, compartiremos nuestra experiencia en ámbitos como la Inteligencia Artificial, la Robótica, la Ciberseguridad o la Computación Cuántica, con el objetivo de contribuir al desarrollo de una industria más digital, automatizada, sostenible y ciberresiliente”.

ORGANIZA:



PROMUEVE:



EN COOPERACIÓN CON:



Encuentro internacional en Huelva

Organizado por Moeve, con la colaboración de la Junta de Andalucía a través de la Agencia Digital de Andalucía y el Ayuntamiento de Huelva, EINTEC 2025 reunirá a las entidades nacionales e internacionales que, a través de diversos avances tecnológicos, están permitiendo a la industria alcanzar un modelo más sostenible y liderar un cambio positivo en la sociedad.

Con una extensión de más de 2.400 metros cuadrados, la Casa Colón será el espacio que albergará el programa científico de este encuentro internacional contando con una zona expositiva experiencial. Además, EINTEC 2025 ocupará espacios urbanos para divulgar cómo la industria avanza hacia un modelo más sostenible apoyándose en avances tecnológicos.

Comité científico EINTEC 2025

Presidido por el CDIO en Moeve, David Liras, el comité científico de EINTEC 2025 está integrado por Raúl Jiménez Jiménez, director gerente de la Agencia Digital de Andalucía; Carlos Díaz Motero, del Gabinete Estratégico Huelva y la Agencia Digital de Andalucía; Eva María Lain Rodríguez, Founder & CEO at LAIN TECH; Amador López Hueros, Advisory Team & AI and Machine Learning Consultant en CEMEX Ventures; Basilio Marquínez García, presidente y socio fundador de Seabery; Miguel Ángel Mejías Arroyo, jefe de Servicio de Planificación Estratégica y Desarrollo Local del Ayuntamiento de Huelva; y Pedro Sánchez Villarreal, Business Development Director en Sngular Studios.

Desde Moeve, también forman parte del comité científico Jesús Gómez Melgar Head of Digital - Energy Parks en Moeve y comisario de EINTEC 2025; Rocío Sánchez Villalta, Industrial Mobility; Patricia García Mahamud, Relaciones Institucionales Andalucía; Narciso Rojas Gómez, RR.II. y Comunicación en Huelva; y Jesús Velasco Nevado, RR.II. y Comunicación Fundación Andalucía/Canarias.

Sobre EINTEC 2025

El Encuentro Internacional de Tecnología y Digitalización para el Desarrollo Industrial es el nuevo referente en tecnología que revolucionará el desarrollo de la industria 5.0. Un encuentro internacional, donde las mentes más brillantes y las empresas más innovadoras, expondrán los avances tecnológicos que están permitiendo a la industria alcanzar un modelo más sostenible y liderar un cambio positivo en la sociedad. **EINTEC 2025 se celebrará el 22 y 23 de octubre de 2025 en la ciudad de Huelva.**

Comunicación EINTEC 2025

Fátima Cremades
communication@eintecspain.com

ORGANIZA:



PROMUEVE:



EN COOPERACIÓN CON:

